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Abstract (en)
The shelter has a set of mobile roofing units that includes a profiled reinforcement and a support for a set of cover panels above a swimming pool.
A set of extreme cross-pieces (100) is arranged to come into contact with the ground. One of the extreme cross-pieces includes a hollow core that
accommodates a motor (120) and provides kinematics necessary for setting a wheel (140) in motion and for engaging the motor with the ground for
driving the motor in translation. Each of the cross-pieces accommodates one motor.

Abstract (fr)
L'invention concerne un abri (A) pour bassin d'agrément comprenant une pluralité d'éléments de toiture mobiles (M1, M2, M3, M4), ces éléments
de toiture comprenant une armature de profilés ou d'ensembles de profilés assurant le support d'un ou plusieurs panneaux de couverture (C)
au-dessus du bassin, ces profilés ou ensembles de formant des poutres enjambant le bassin et des traverses entretoisant lesdites poutres, les
traverses entretoisant les extrémités des poutres étant appelées traverses extrêmes (100) et venant en contact avec le sol, remarquable en ce
qu'au moins un profilé ou ensemble de profilés formant une traverse extrême (100) comprend une âme creuse accueillant un moteur (120) et la
cinématique nécessaire à la mise en mouvement d'au moins une roue (140) dite motrice venant en contact avec le sol à des fins d'entraînement en
translation.
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